



授業参観・懇談会・ピカピカ活動ありがとうございました

2月22日(木)は、今年度最後の授業参観でした。子どもたちは、この1年に様々な経験をし、大きく成長しました。授業参観においても、成長したお子様の姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。6年生は、保護者の皆様への感謝の会を開きました。小学校6年間の感謝を伝えるため、自分たちで創意工夫を凝らし、感謝の心が伝わる立派な発表会でした。また、授業参観後には、ピカピカ活動を実施しました。子どもたちでは、手の行き届かない部分やトイレも清掃していただきありがとうございました。



保護者の皆様への感謝の会は大成功でした

【 一日一日を大切に 】

いよいよ今年度のまとめとなる3月を迎えます。子どもたちの成長には、一人一人の頑張りや努力が、そして、それを支えてくださったたくさんの人の励ましがあったことと思います。ぜひ、ご家庭でも、卒業や進級を前に1年間を振り返り、お子様の成長と一緒に喜んでください。また、子どもたちには、一日一日を大切にしてクラスの友だちや先生と、多くの思い出をつくってほしいと思います。

私たちはとかく成功体験に目が行きがちですが、実は、失敗の中から学ぶこともたくさんあります。むしろその方が多いのかもしれませんが。学校では、価値観や性格が違う子どもたちと共に活動します。そのような環境や集団での生活を通し、子どもたちは、「ありがとう」の数だけ賢くなり、「ごめんなさい」の数だけ優しくなったと思います。

さて、3月は、たくさんの「さようなら」もあります。子どもたちは、その数だけの愛を知ることのできるのだそうです。

22日には、60名の6年生が卒業します。卒業生と保護者の皆様に心からお祝い申し上げます。また、他の学年の子どもたちも1年間の総まとめに取り組んでおります。進学・進級への大切な残りの日々、変わらぬご協力ご支援をよろしくお願いいたします。

【 学校運営協議会 】

2月22日に第3回学校運営協議会が開催されました。



授業を参観いただいた後、今年度の教育活動の報告と次年度の方向性について話し合い、貴重なご意見をいただきました。よりよい教育活動実践に向け、今後も努力して参ります。

【お知らせ】 3月の行事予定

※ 変更になる場合がありますので、ご了承ください。

1日(金) 校外子ども会 サポート下校
14時頃下校

4日(月) B案 My学習の日

5日(火) B案 My学習の日

6日(水) B案 My学習の日

7日(木) B案 My学習の日

11日(月) 卒業式全体練習①

3.11集会 愛校活動

12日(火) 卒業式全体練習②

14日(木) 卒業式予行

18日(月) 卒業式全体練習③

20日(水) 春分の日

21日(木) お弁当の日 修了式 愛校活動(5年生)

22日(金) 卒業証書授与式

27日(水) 教室移動(5年生)

28日(木) 離任式



感謝の気持ちが込められた素敵な会になりました

2月29日(木)に6年生を送る会(6年生に〇〇を贈る会)が行われました。集団登校や委員会活動をはじめ、あらゆる場面で学校の中心となり活動してきた6年生。そんな6年生に感謝の気持ちを伝えようと各学年、準備を進めてきました。送る会当日も、自分たちの気持ちをしっかり伝えようと真剣に発表に取り組んでいました。6年生からも永盛小のよい伝統を引き継いでほしいという思いがこもったお礼の発表がありました。全校生の気持ちが一つとなり、素晴らしい送る会となりました。

【 6年生入場 】



全校生でつくったアーチの中を6年生一人一人が通って入場しました。
6年生はもちろん、1年生から5年生も笑顔いっぱいでした。

【 1年生「夢をかなえて6年生！」 】

今までお世話になったお礼を述べた後、ドラえものの曲に合わせて一緒にダンスをしました。



【 2年生「ありがとう6年生! 忘れないよ6年生!」 】



感謝の気持ちを呼びかけで発表した後「ダンスホール」をはじめけるダンスで表現しました。

【 3年生「6年生はアイドル!!」 】



振り付けを加え、リコーダーで「パフ」を演奏し、その後ダンス「アイドル」を披露しました。

【 4年生「6年生 まことにまことにありがとう!!」 】



「赤いやねの家」の歌のプレゼントの後、ダンス「やってみよう」を披露しました。写真立てのプレゼントもありました。

【 5年生「はばたけ!! 威風堂々と…!!」 】

威風堂々と中学校に進んでもらうことを願ってリコーダーを演奏しました。「Dynamite」のダンスもかっこよく踊りました。



【 6年生「お礼の言葉」 】



「新宝島」の曲に合わせて、各学年に応援のメッセージを贈ってくれました。よい伝統が引き継がれました。

【 6年生の似顔絵 】



各学年で役割を分担しながら、素敵な「6年生を送る会」となりました。